

Europaweit unschlagbar: TUI Airline zur besten Ferienfluggesellschaft gekürt

- Vierte Auszeichnung in Folge: TUI erhält World Travel Award
- "Große Anerkennung und Ansporn für alle in der TUI Airline"
- Gewinner bei Preisverleihung in Berlin geehrt

Berlin/Hannover, 7. März 2024. Die TUI Airline bleibt der Überflieger in der Branche und erhält jetzt zum vierten Mal in Folge die begehrte Trophäe als "Europas führende Ferienfluggesellschaft". Bei der feierlichen Preisverleihung der World Travel Award Gala (WTA) in Berlin wurden am Mittwochabend die führenden Reisemarken Europas gekürt. Seit 2021 führt in der Kategorie kein Weg an den fünf Airlines aus Großbritannien, Skandinavien, Belgien, den Niederlanden und Deutschland vorbei.

TUI GROUP Unternehmenskommunikation Karl-Wiechert-Allee 23

Fax +49(0)511 567-2111 www.tuigroup.com www.facebook.com/TUIDeutschland

TUI GROUP Corporate & External Affairs "Es ist wunderbar zu sehen, dass die Arbeit unserer mehr als 8.000 Kolleginnen und 30625 Hannover Kollegen von unseren Gästen so geschätzt wird. Diese Auszeichnung ist eine große An-Telefon +49(0)511 567-2101 erkennung für alle in der TUI Airline. Der Preis wird ein großer Ansporn sein, unseren Service noch weiter zu verbessern, um auch im kommenden Jahr den ersten Platz zu belegen und unseren Gästen nicht nur im Urlaub, sondern auch auf dem Weg dorthin und wieder zurück das beste Reiseerlebnis zu bieten", sagte Marco Ciomperlik, Chief Airline Officer der TUI Group.

> "Meinen herzlichen Glückwunsch an TUI Airline für die Auszeichnung zur führenden Ferienfluggesellschaft in Europa. Diese großartige Leistung zeigt, wie die Airline seit Jahren den Maßstab im Charter-Segment setzt. Das Engagement des gesamten TUI Airline Teams ist eine Inspiration für uns alle", sagte Graham E. Cooke, Gründer der WTA, während der Verleihung des Awards. Stellvertretend für die TUI Airline nahmen die Flugbegleiterinnen Barbara Fromme und Julia Täger den Preis entgegen.

Die WTA wurden 1993 gegründet, um herausragende Leistungen in der Tourismusbranche auszuzeichnen. Heute ist die Marke WTA weltweit als Qualitätssiegel anerkannt. Die Gewinner setzen den Maßstab, an dem sich alle anderen orientieren.